



Media: Koran Tempo

Hari: Kamis

Tanggal: 05 Agustus 2010

Halaman: B2

Hari : Kamis      Tanggal : 5 - 8 - 10

## Kota Yogyakarta Siapkan Data Digital

**YOGYAKARTA** — Pemerintah Kota Yogyakarta menyiapkan Rp 300 juta untuk membuat data elektronik semua arsip pemerintah. Tujuannya untuk mempermudah akses informasi masyarakat, menyusul diberlakukannya Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik.

"Pengarsipan meliputi data anggaran pendapatan dan belanja daerah, peraturan daerah yang sudah dibuat oleh Dewan, serta rencana kegiatan tahunan, baik yang sedang berlangsung maupun tahun-tahun sebelumnya," kata Kepala Bagian Teknologi Informasi dan Telematika Sekretaris Kota Yogyakarta Sukadarisman kemarin.

Menurut Kadarisman, nanti data tahun berjalan secara otomatis bisa langsung bisa diakses oleh masyarakat. Namun data lama akan disimpan di arsip dalam format pdf. "Kami putuskan untuk di-scan saja karena kalau diketik ulang memakan waktu lama," kata Kadarisman.

Anggaran pengarsipan ini masuk APBD 2010. Kadarisman berharap paling lambat Desember ini proses pemindahan data publik ke format digital selesai. "Kami akan membicarakan tampilan data dengan kantor arsip dan kepastiannya, termasuk pemindahan data arsip tersebut," kata Kadarisman. Untuk sementara ini data dimasukkan ke situs web <http://jogjakota.go.id> dengan sub-domain arsip data.

Dihubungi terpisah, Ketua DPRD Kota Yogyakarta Henry Kuncoroeykti mengatakan legislatif menyetujui anggaran pengarsipan data berbasis elektronik sebagai langkah awal menjadikan Kota Yogyakarta sebagai kota pertama yang semua aktivitasnya terhubung Internet. "Targetnya tiga tahun mendatang Yogyakarta menjadi Cyber City," katanya.

BERANDA RISET

egeera      Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Teknologi Informasi dan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Bagian Humas dan Informasi			
3. Badan Perencanaan Pembangunan			

Yogyakarta, 22 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005